

Kaylee Logan

Composición 2

Para empezar, cuando tenía 17 años mis padres me compraron un carro. Me encantó el carro. El carro era un 1980 Camaro. El carro era muy viejo. Un día, yo conduje a mi casa y hubo mucho tráfico. Hacia sol y hacía calor. Mi carro estaba muy caliente también. ¡Repentinamente, mi carro apagó en la calle! Mi carro no arrancaba.

Me quedé en mi carro porque yo estaba nerviosa. Un hombre simpático empujó mi carro a un estacionamiento. Luego, yo llamé a un mecánico, que vino y llevó mi carro al taller. El mecánico arregló mi carro. Después, yo manejé a mi casa y dije mis padres sobre mi experiencia. Yo estaba feliz porque mi carro estaba bien.

Te recomiendo que no conduzcas un carro viejo cuando hace calor y hay mucho tráfico. También, te recomiendo que revises el aceite todas las semanas.